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L’une des recommandations clés 
ressorties dans le cadre de Vision 20/20, 
Regard vers demain! au printemps 2014, 
fut celle-ci : « Entreprendre une étude 
sur l’état actuel des écoles secondaires 
à Edmonton, s’informer sur leur statut 
juridique, consulter les parties prenantes 
et considérer des recommandations 
avant de prendre une décision quant à 
leur avenir. »

Par conséquent, le CSCN a entrepris 
une étude pour évaluer l’état de 
l’enseignement secondaire dans 
le Grand Edmonton. La principale 

préoccupation qui est ressortie de l’analyse initiale est la situation 
précaire de l’école Gabrielle-Roy. Nous avons donc demandé à des 
experts externes au CSCN de répondre à deux questions : 1) Comment 
serait-il possible de désengorger l’école Gabrielle-Roy, soit en utilisant 
les écoles existantes du CSCN ou en misant sur de nouvelles écoles?  2) 
Quelles sont les considérations juridiques dont il faut tenir compte si 
jamais on jumelait le secondaire 2e cycle des écoles Maurice-Lavallée et 
Gabrielle-Roy dans un même établissement?

Récemment au début novembre, quelque 120 parents et conseillers 
scolaires ont répondu à ces questions lors de quatre séances de 
consultations à Joseph-Moreau, Alexandre-Taché, Maurice-Lavallée et 
Gabrielle-Roy.

Maintenant, c’est à votre tour de participer à la conversation sur l’avenir 
de l’éducation secondaire à Edmonton et Saint-Albert. Nous vous 
invitons, jeunes, parents, employés, membres de la famille francophone, 
à partager votre point de vue en répondant à un sondage qui sera 
affiché jusqu’au 26 novembre sur notre site Web :

www.centrenord.ab.ca/ecoles-secondaires
C’est facile. Pour chacun des axes, vous trouverez deux ou trois 

tableaux qui vous aideront à répondre à une question à choix multiples. 
Répondez aux axes qui vous intéressent. À la fin du sondage, vous 
pourrez ajouter vos propres commentaires.

Les tableaux résument les faits, chiffres, projections et autres données 
pour chaque axe et facilitent la compréhension des conséquences pour 
les trois écoles secondaires francophones du sud-est d’Edmonton. Nous 
vous demandons donc de faire vos suggestions et de nous indiquer ce 
qui doit avoir plus de poids dans les recommandations finales, ce qui 
a été oublié ou négligé, et si les résultats de l’analyse initiale cadrent 
avec votre perception de l’axe. Vos préoccupations, commentaires et 
recommandations seront ajoutés à ceux déjà recueillis et à être utilisés 
dans la rédaction du rapport final qui sera soumis au CSCN cet hiver.

L’auteur du rapport, l’économiste David Caron, a identifié cinq 
scénarios et huit axes. On vous invite à en prendre connaissance avant 
de répondre au sondage.

Scénario A - Maurice-Lavallée demeure une école 10-12. Les élèves 10-
12 de Gabrielle-Roy se déplacent à Maurice-Lavallée.
Scénario B - Maurice-Lavallée devient une école 9-12. Les élèves 9-12 
de Gabrielle-Roy se déplacent à Maurice-Lavallée. La 9e de Joseph-
Moreau se déplace à Maurice-Lavallée. Maurice-Lavallée redevient une 
école 7-12.
Scénario C - Les élèves 7-12 de Gabrielle-Roy se déplacent à Joseph-
Moreau. Les élèves 7-9 de Joseph-Moreau se déplacent à Maurice-
Lavallée.
Scénario D - Une nouvelle école primaire publique ouvre ses portes 
dans le sud-est de la ville d’Edmonton. Les élèves M-6 de Gabrielle-
Roy se déplacent dans cette nouvelle école. Gabrielle-Roy devient une 
école 7-12.
Scénario E - L’école À la Découverte devient une école M-9. Gabrielle-
Roy demeure une école M-12.

Axe 1 - Effectifs étudiants : On présente l’historique et les projections 
des inscriptions entre 2012 et 2020. On y constate que le Centre-
Nord doit se préparer à accueillir plus de 1 000 élèves du niveau 
secondaire dans le sud-est d’Edmonton.
Axe 2 - Immobilisations  : Voici les effectifs en 2015-2016 (le chiffre 
entre parenthèses étant la capacité de l’école) pour les trois écoles : 
Joseph-Moreau - 251 (481); Maurice-Lavallée - 225 (740); Gabrielle-Roy 
- 465 (542). Les projections pour l’année 2020-21 sont (le pourcentage 
entre parenthèses représente le taux d’utilisation actuel de l’école) : 
Joseph-Moreau - 415 (86,3 %); Maurice-Lavallée - 319 (43,1 %); Gabrielle-
Roy - 645 (119 %). Notons que l’effet de jumeler les écoles secondaires 
catholiques Joseph-Moreau et Maurice-Lavallée résulterait en une école 
de 733 (99 %) élèves d’ici cinq ans. Dans le cas de Gabrielle-Roy, dans 
un avenir rapproché, l’école aura assez d’espace pour accueillir soit les 
M-6 ou les 7-12, mais pas les deux. 
Axe 3 - Ressources humaines  : On pourrait économiser près de six 
enseignants à temps plein, soit près d’un demi-million de dollars par 
rapport à aujourd’hui en jumelant Maurice-Lavallée et Gabrielle-Roy, 
même si cela représentait 80 élèves de plus.
Axe 4 - Programmation : La concentration d’élèves augmente les choix 
d’options disponibles aux élèves.
Axe 5 - Vie étudiante : Plusieurs activités associées à la vie étudiante 
ou au parascolaire sont complémentaires entre Maurice-Lavallée et 
Gabrielle-Roy.
Axe 6 - Organisation : Dans le Grand Edmonton, 50 % des élèves 7-9 se 
retrouvent dans des écoles 7-9, et 80 % des élèves 10-12 se retrouvent 
dans des écoles 10-12.
Axe 7 - Transport scolaire : Peu importe le scénario, la variation dans le 
temps de transport est négligeable.
Axe 8 - Avis juridique : Le Conseil a obtenu un avis juridique conjoint 
rédigé par quatre avocats d’Edmonton et d’Ottawa, tous des spécialistes 
en droit de l’éducation et/ou en droit linguistique et constitutionnel. 
Essentiellement, nous leur avons posé ces quatre questions (le sommaire 
de leurs réponses est donné en italique) : 

1. Deux écoles secondaires 2e  cycle de langue française à 
Edmonton, l’une catholique et l’autre publique?

Selon la jurisprudence, il y a assez d’élèves du secondaire 2e cycle à 
Edmonton pour avoir deux écoles secondaires, l’une publique, l’autre 
catholique.

2. Une école catholique et une école publique dans un même 
immeuble?

Selon la Loi scolaire de l’Alberta, c’est possible. Cet arrangement doit 
être conforme aux obligations constitutionnelles en matière de langue, 
d’éducation confessionnelle et de liberté de religion.

3. Immeuble distinct : un droit?
Catholique : Selon des avis juridiques, la Loi scolaire de l’Alberta 

(art. 17) accorde le droit à un établissement distinct pour les écoles 
catholiques, un pouvoir de gestion, des moyens financiers et des 
ressources matérielles, l’établissement d’écoles dans des endroits 
accessibles aux contribuables et des droits de propriété.

Public : La Charte canadienne des droits et libertés accorde le droit 
à la liberté de religion, c.-à-d. le droit à une éducation neutre et, selon 
les tribunaux, la neutralité religieuse de l’État dans les espaces publics. 

4. Risques et conséquences juridiques?
Le partage d’un immeuble brimerait vraisemblablement les droits 

constitutionnels protégés par la Loi scolaire de l’Alberta et le droit à la 
liberté de religion protégé par la Charte. Si le CSCN décidait de fermer 
l’un des deux programmes et de n’offrir que l’autre, il court le risque 
d’une poursuite des parents.

Je réitère, la parole est à vous; faites vite et répondez au sondage 
avant le 26 novembre en visitant http://www.centrenord.ab.ca/ecoles-
secondaires.

Merci de prendre le temps de répondre à ce sondage. Votre 
participation contribuera à la détermination d’un avenir prometteur 
pour le secondaire à Edmonton et la région.

 Henri Lemire, directeur général, Novembre 2015

MOT DU DIRECTEUR GÉNÉRAL
Prêtez votre voix sur l’avenir de l’éducation secondaire à Edmonton et à Saint-Albert
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École Alexandre-Taché
Un novembre tout à fait spécial!

Le mois de novembre fut un mois très occupé et rempli d’activités! Nous avons 
souligné la Semaine nationale de l’immigration francophone. Pendant cette 
semaine, nous avons commencé chaque matin avec un « bonjour de chez moi ». 
Quinze élèves ont dit bonjour dans la langue de leur pays d’origine. Le lundi était 
dédié à son histoire migratoire. Les élèves ont identifié sur une grande carte du 
monde l’endroit de leur pays d’origine. Le mardi, nous avons invité les élèves 
à faire un partage culturel et le mercredi, les élèves ont pu partager un met 
traditionnel avec leur groupe classe. À la fin de la semaine, plusieurs élèves sont 
venus à l’école habillés dans leur habit traditionnel. 

Le 10 novembre, nous avons 
tous participé à une liturgie pour 
souligner le jour du Souvenir et 
rendre hommage aux anciens 
combattants. Plusieurs élèves 
sont venus à l’école vêtus de 
leur uniforme de scouts ou de 
cadets. En plus, tous nos élèves 
ont participé à une retraite le 
16 novembre menée par l’équipe NET sous le thème de l’image de soi. Nous 
remercions les élèves d’avoir pris cette journée au sérieux. 

Avec la journée du 4 novembre « Invitons nos jeunes au travail », les activités de 
la semaine de sensibilisation à l’intimidation du 16 au 20 novembre, et un match 
de volleyball (enseignants contre les deux équipes de l’école) pour souligner la 
fin de la saison de volleyball le 13 novembre, c’est certain qu’il y a de la vie à 
Taché! OUF!!! Nous avons remarqué que les enseignants ont besoin de pratique 
au volleyball! 

École Boréal
C’est avec enthousiasme qu’a eu lieu la semaine de lecture du 5 au 8 octobre à 

l’école Boréal. Les élèves ont écrit leur histoire personnelle qu’ils ont par la suite 
partagée avec leurs camarades. De plus, les élèves étaient invités à se costumer 
comme le héros de leur livre préféré. Également, ils ont partagé des livres de la 
maison avec les autres élèves et ils ont lu à la noirceur à la bibliothèque avec des 
lampes de poche. Ces belles activités ont donné le goût de la lecture aux élèves. 
Le plaisir fut prolongé puisqu’ils ont reçu un livre en cadeau à la fin de la semaine. 
Félicitations aux organisatrices, Mme Nicole et Mme Mélanie, aux élèves ainsi 
qu’aux autres intervenants pour leur implication à la bonne marche des activités.

L’école Boréal a aussi 
célébré une journée 
spéciale pour la fête 
de l’Halloween le 29 
octobre. Un policier 
francophone de la GRC, 
Samuel Métivier, s’est 
déplacé à l’école afin 
de rencontrer tous les 
élèves. Ils ont eu toute 
une surprise lorsqu’ils se 
sont rendus à l’extérieur 

et que ce dernier les attendait avec sa voiture de patrouille. Il a patiemment 
expliqué aux élèves les règles de sécurité à suivre pendant le soir de l’Halloween 
et leur a montré comment trier les friandises douteuses. Mais surtout, il a autorisé 
à chacun de monter à bord de la 
voiture de patrouille. En après-midi, 
les élèves ont participé à de nombreux 
ateliers autour de la thématique de 
l’Halloween ainsi qu’à une danse 
sous le décor effrayant installé dans 
la salle communautaire de l’école par 
Mélissa LaRose, la coordonnatrice 
scolaire communautaire. Tous ont 
eu beaucoup de plaisir pendant ces 
activités ! Ce fut une belle journée 
réussie !

École Citadelle
Le 30 octobre, le conseil étudiant de l’école 

Citadelle a organisé toutes sortes d’activités 
amusantes et terrifiantes! Les élèves ont eu la 
chance de parader avec leur costume lors du défilé 
et ensuite, ils ont participé à plusieurs activités de 
groupe pendant l’après-midi. Ils ont fait des projets 
d’arts, des compétitions d’équipes et ont même eu 
la chance de visiter une maison hantée! Ce fut une 
journée remplie de plaisir, de rires et de peurs!

École des Fondateurs
Au cours du dernier mois à l’École des Fondateurs, nos élèves ont célébré 

l’Halloween et ont souligné le jour du Souvenir. Nous avons aussi fait de la musique 
avec des instruments de percussion. Voici en photos ces deux évènements!

École Desrochers
Le 5 novembre, les élèves de 

maternelle de l’école Desrochers 
ont eu la chance de démontrer leur 
expertise lors de leur exposition sur 
l’automne. Pour l’occasion, la classe 
fut transformée en salle d’exposition 
(maison hantée, maquette 
d’animaux en hibernation…). Tous 
les élèves du primaire, ainsi que les 
parents, ont été invités à assister à 
des présentations individuelles et 
une dégustation de mets cuisinés 
(muffins à la citrouille, graine de 
citrouille, compote et tarte aux 
pommes). Le projet, d’une durée de 

deux mois, fut un franc succès et surtout, 
une belle expérience!
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École Gabrielle-Roy
We Day, de Adaré Adaré, 8e année
L’école Gabrielle-Roy est allée 

au We Day le 27 octobre avec 17 
élèves et deux enseignants. Les 
élèves ont pris l’autobus scolaire 
et ça a pris trois heures pour 
se rendre à Calgary, avec une 
pause à mi-chemin. We Day s’est 
déroulé à l’aréna Scotiabank. We 
Day est un rassemblement de 
personnes qui viennent en aide 
à ceux qui ont besoin d’aide 
pour construire des écoles, avoir 
de l’eau ou de la nourriture. 

Jour du Souvenir
Le 10 novembre, au son 

de la cornemuse, les élèves 
et le personnel de l'école, 
ainsi que plusieurs parents 
et invités spéciaux, se sont 
rassemblés au gymnase 
afin de célébrer et de 
commémorer les gens qui ont 
donné leur vie pour la liberté 

de notre pays. Les maîtres de cérémonie ont raconté des histoires touchantes 
concernant cette journée du Souvenir. Trois élèves ont récité le célèbre poème  
Au champ d'honneur de John McRae et la chorale de l'école a animé la foule avec 
le Ô Canada et la chanson Quand les hommes vivront d'amour. Merci au comité 
organisateur pour cette belle cérémonie solennelle. 

École Joseph-Moreau
À l’école Joseph-Moreau, l’année scolaire 2015-2016 s’annonce des plus 

dynamiques et réussies. En septembre, chaque classe titulaire a élu un représentant 
de classe qui siégera au sein du conseil étudiant. Le conseil  organisera les 
danses, les repas chauds, les journées thèmes, les intramuros et autres activités 
en collaboration avec la RPJ (responsable des projets jeunesses) de l’école, 
madame Cynthia Daviault. Les premières ventes de pizza ont été très populaires. 
De plus, la danse de l’Halloween a connu un immense succès. Maintenant, le 
comité se prépare à organiser les activités de Noël qui se tiendront le vendredi 
18 décembre. Bravo aux élus et à tous ceux et celles qui participent à rendre 
l’école Joseph-Moreau un lieu où la vie étudiante débordent d’énergie. Vive le 
leadership étudiant!

École La Mission
Jour du Souvenir, par Madeleine Doiron, enseignante
Le 10 novembre, les élèves et le personnel de l’école La Mission se sont réunis 

pour une célébration liturgique commémorative du jour du Souvenir. Plusieurs 
dignitaires, parents militaires et membres de la GRC étaient également présents. 
De plus, on a remarqué que plusieurs élèves portaient leur uniforme de scout.  Les 
organisateurs de cette célébration, soit les élèves de la 6e année de monsieur Éric 
Larouche ainsi que les élèves de la 1re année de madame Ashley McPherson, ont 
réussi à rendre hommage à tous ces braves militaires d’hier et d’aujourd’hui dans 
une atmosphère des plus solennelles. Les élèves de l’école remercient tous les 

parents militaires 
qui ont visité les 
classes après la 
cérémonie afin 
de parler de leur 
rôle dans l’armée 
canadienne. 

École La Prairie
Semaine de sensibilisation à l’intimidation
Dans le cadre de la Semaine 

de sensibilisation à l’intimidation, 
les élèves ont été invités à 
écrire un message d’amitié, 
positif et encourageant. Tous 
ces messages ont ensuite été 
affichés sur un grand tableau 
prévu à cet effet pour ainsi 
faire la promotion de la paix et 
de la lutte contre l’intimidation. 
De plus, les élèves ont été 
encouragés à porter du 
bleu le vendredi. Le bleu se 
veut un symbole de paix en 
reconnaissance des efforts de paix des Casques bleus de l’ONU. 

Semaine nationale de l’immigration francophone, par Gina Gagnon
Du 1er au 7 novembre avait lieu la Semaine nationale de l’immigration 

francophone. Pendant toute la semaine nous avons célébré la diversité culturelle à 
l’école en construisant une belle bannière qui regroupait les mots « bienvenue » et 
« bonjour » dans la langue d’origine de nos élèves. La bannière a été affichée dans 
l’aire ouverte de l’école. De plus, nos élèves ont dit « bonjour » dans leur langue 
d’origine lors des messages du matin à l’intercom. De la musique du monde a 
animé l’atmosphère à l’heure du dîner. Finalement, plusieurs élèves ont apporté 
un repas traditionnel  mercredi midi ce qui a parfois suscité bien de l’intérêt et 
des discussions intéressantes de la part de leurs amis.

École Maurice-Lavallée
Le comité multiculturel a souligné la Semaine nationale de l’immigration 

francophone en montrant d’où viennent les élèves de l’école. Les vitres de la 
bibliothèque sont couvertes des 33 pays qui représentent les origines de nos 
élèves.Les équipes de volley-ball ont terminé leur saison. Ils se sont démarqués 
sur le terrain et ont été d’excellents ambassadeurs de l’école. L’équipe des garçons 
s’est rendue jusqu’en demi-finale; évènement qui ne s’est pas produit à l’école 
depuis longtemps. Bravo! 

Du 8 au 15 novembre, 
13 élèves se sont rendus 
en Amazonie, en Equateur, 
accompagnés de trois 
enseignants et trois 
parents. C'était un voyage 
à but éducatif, comblé 
d'excursions au cœur 
même de la forêt tropicale. 
Ils ont eu la chance de voir 
des oiseaux, des insectes, des 
araignées, des singes et même 
des alligators. Ils ont aussi osé 
se baigner dans le Piranhacocha, 
un lac plein de piranhas. Ce fut 
une expérience enrichissante et 
inoubliable. 

La visite de l’Équipe NET…
Une rencontre de jeunes évangélistes qui ont su par des jeux brises glaces, des 
témoignages et des discussions, faire vivre une retraite unique et spirituelle à tous 
les élèves de l’école. Le comité des Beaux-Arts invitent, tous les mercredis à midi 
dans l’entrée, nos pianistes à jouer des airs de musique qui nous font chanter. À 
venir… notre spectacle de Noël !

École Père-Lacombe
Dans le cadre de la Semaine nationale de l'immigration francophone, l’école 

Père-Lacombe a eu le privilège d'accueillir le numéro 8 des Eskimos d'Edmonton, 
Chauchy Muamba. Monsieur Muamba a parlé de son parcours migratoire; né en 
République démocratique du Congo, il est passé par Montréal, Toronto, Halifax, 
Vancouver, Winnipeg et maintenant Edmonton. Son message a beaucoup 
inspiré nos élèves de 3e à 5e année. Il est un exemple vivant de l'importance de 
s'accrocher à son rêve malgré les embûches et de l'importance de bien travailler 

à l'école, car cela lui a permis 
d'obtenir une bourse et ne pas avoir 
à  payer ses études universitaires. 
La star des Eskimos a aussi parlé 
de l'importance d'accepter les 
autres avec leurs défauts et leurs 
qualités afin de composer une 
équipe gagnante. Merci à monsieur 
Ali-John du Centre d’Accueil et 
d’Établissement pour avoir organisé 
cette présentation. 
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École Saint-Christophe
Halloween
Vendredi le 30 octobre, les élèves et le personnel de l’école Saint-Christophe 

ont  donné libre cours à leur créativité et à leur imagination à l’occasion de 
l’Halloween. Les déguisements réalisés étaient des plus rigolos!

Banquet de la victoire
La troisième manche de 

la course aux étoiles de 
notre programme d’école 
positive a été gagnée par 
deux équipes. L’équipe des 
Fabuleux a dégusté son 
banquet de la victoire le 3 
novembre, alors que l’équipe 
de Les Go a savouré le sien le 6 novembre. La quatrième manche de la course est 
maintenant bien amorcée et toutes les équipes s’efforcent de la gagner!

Jour du Souvenir
Pour notre cérémonie du jour du Souvenir, nous avons reçu la visite du Capt. 

Jocelyn Roy et du Sgt. Simard le 10 novembre en avant-midi. Ils nous ont présenté 
des images des différents endroits du monde où les militaires canadiens sont 
présents ou ont été en mission. Merci à madame Alexandra Lemmetti qui a 
organisé l’évènement.

École Saint-Vital
Sports-Arts-Études, par Aurélie
Dans le programme SAE, nous faisons des sports et du dessin. Nous avons 

appris comment faire des bandes dessinées sur papier et sur l’ordinateur. Nous 
avons aussi appris à jouer au soccer intérieur et extérieur, et maintenant nous 
faisons de la danse. Voici comment ça marche pour séparer les cours; nous les 
séparons en mois. Un mois, c’est sport et un mois, c’est art. Nous avons encore 
beaucoup de sports et d’art à  faire cette année. 

Journée plein air, par Thomas-Olivier
C’est quoi la journée plein air? C’est quand on sort de l'école pour jouer à des 

jeux et avoir nos cours dehors. On a eu bien du plaisir lors de notre dernière sortie : 
il y avait une petite rivière avec des bâtons qui faisaient un pont mais il n’était 
pas si stable. On s’est quand même amusé à passer dessus. Il y avait aussi une 

très grosse branche et quand 
on sautait dessus, ça bougeait 
comme une trampoline. Aussi 
mes amis ont trouvé une 
couleuvre. J’ai entendu tout le 
monde crier: « ah un serpent de 
jardin! » mais en français c’est 
une couleuvre. Il y avait aussi 
un parc avec deux glissades, un 
tuyau et un mur avec des pneus 

pour grimper. Je suis très content d’être venu ici avec ma classe. Notre prochaine 
journée pleine air est le 24 novembre. J’ai bien hâte!

Journée sportive, par Samar Mejri et Angeline Simpanzwe
Le 18 novembre nous sommes allés à Eaglemont Christian Church à Beaumont 

pour la journée du sport organisé par la banque RBC. On a fait de la danse pour 
se réchauffer, c’était vraiment amusant. Ensuite, des sous-groupes ont été créé 
pour différentes activités. Les activités du matin étaient le basket-ball, un circuit, 
et une autre danse. Ensuite, il y a eu un jeu de frisbee, garçons contre filles, et les 
garçons ont gagné. Les activités de l’après-midi étaient Lacrosse, le Kin-Ball et 
la physique. Pour Lacrosse, nous avons appris à attraper la balle et à la ramasser 
avec le bâton. Au Kin-Ball, il y avait une équipe d’adultes contre deux équipes 
d’élèves, et les adultes ont gagnés.

École Sainte-Jeanne-d'Arc
C’est la nouvelle tradition à l’école de fêter l’Halloween en dansant dans le 

gymnase parmi de nombreux fantômes, sorcières et pirates. Cette année, 
quatre élèves de 6e année ont animé cet après-midi dansant avec de la musique 
francophone entraînante et des chorégraphies. Ils étaient comme des vedettes 
et les élèves ont bien apprécié de les mimer! De plus, les élèves de 6e année ont 
organisé une maison hantée pour tous les élèves. Des cris et des rires résonnaient 
dans toute l’école!

Le 10 novembre, c’est à l’occasion d’une cérémonie solennelle que nous avons 
rendu hommage à nos soldats canadiens. Grâce à des élèves bien préparés par 
nos enseignantes de la 6e année, 
les paroles et les émotions 
transmises pendant cette 
cérémonie commémorative ainsi 
que le son de la trompette ont 
bien clôturé le rassemblement. 
Merci à tous ceux qui sont venus 
se joindre à nous. 

École Sans-Frontières
Le 30 octobre, les élèves de l’école ont célébré l’Halloween et l’automne. Un 

concours de costume a permis de trouver le costume le plus original, le plus beau 
et le plus épeurant. Pour ceux qui ne célèbrent pas l’Halloween, il y a eu des 
bricolages d’automne et des pommes au caramel.

Les jeunes de la 2e à la 9e année de l’école se sont initiés au curling pendant 
le mois de novembre. Ils ont eu deux cours sur le plancher de l’école avant de 
s’essayer sur la glace. Tout le groupe revient de l’aréna avec un grand sourire et 
beaucoup d’enthousiasme. C’est une activité à refaire l’an prochain!

École À La Découverte
Dans le cadre de la semaine nationale de l'immigration francophone, les élèves 

de l'école À La Découverte ont eu l'immense plaisir de rencontrer le joueur 
de football d'origine congolaise Cauchy Muamba, défenseur de l'équipe des 
Edmonton Eskimos. Après un moment de partage du parcours de vie de ce joueur 
talentueux, les élèves ont pu poser bon nombre de questions très intéressantes 
auxquelles le joueur a répondu avec enthousiasme. Cette expérience unique 
partagée avec ces enfants aux origines multiples laissera sans nul doute de très 
bons souvenirs dans les mémoires. Un grand merci à M. Yao, du Centre d'Accueil 
et d’Établissement pour ces beaux instants de partage.

École francophone de Sherwood Park
Les élèves et le personnel de l'école sont très fiers de Sophie Bérubé, élève 

de 4e année. Grâce à ses merveilleux talents et sa personnalité chaleureuse, elle 
s'est mérité un rôle dans la comédie musicale Évangeline au théâtre Citadel à 
Edmonton qui était à l’affiche du 5 au 22 novembre. « J’ai adoré mon expérience 
et je suis contente d’avoir une meilleure compréhension de l’histoire des Acadiens 
et Acadiennes », a-t-elle dit.


